

Norte Santander | 12 MAYO 2024 06:39 PM

Asesinan en Tibú, Norte de Santander, a un contratista de Ecopetrol

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
@olgalucaotamo



Asesinato.
Suministrada - RCN Radio.

Compartir



Ecopetrol lamentó la muerte del sindicalista.

Tibú volvió a ser noticia por el crimen de un ingeniero mecánico, trabajador de una empresa contratista de Ecopetrol, hecho que ha generado consternación en toda la región del Catatumbo.

El hecho se registró a las 7:15 p.m., en la carrera 9 con calle 13, de Barrio Barco, cuando Jhon Jarry Vargas Sanabria se disponía a salir del gimnasio con su compañera sentimental.



Lea También:

"En el limbo" varios corregimientos y veredas de Ocaña por conflicto limítrofe con el Cesar

Según algunas versiones, cuando Vargas Sanabria se subió a su motocicleta, esperando que su pareja también lo hiciera para poderse ir a su casa, dos hombres que también estaban en una moto, se le acercaron y le propinaron el primer disparo.

Tras cometer el crimen, los pistoleros habrían huido con rumbo a la avenida principal de Barrio Barco y se perdieron entre el tráfico.

Jhon Vargas, de 47 años, era oriundo de Ocaña y habría llegado a trabajar a Tibú hace tres años. Sus allegados lo recordarán como un gran ser humano y un trabajador incansable.



Lea También:

"Población campesina e indígena del Catatumbo es nuestra prioridad": director del IDS

Se desempeñaba como supervisor de operaciones en una empresa contratista de Ecopetrol que presta sus servicios en el contrato de mantenimiento en campo Tibú.

José Arley Vargas Sarabia hermano del fallecido, confirmó a RCN Radio que su hermano no pertenecía a ningún sindicato y que Este homicidio incrementa la lista de personas que pierden la vida de manera violenta y continua afectando la seguridad y la tranquilidad en el departamento de Norte de Santander.

A través de un comunicado Ecopetrol rechazó al asesinato de Harry Vargas Sarabia, quien se desempeñaba como supervisor de operaciones de mantenimiento en la empresa contratista aliada Masa-Stork y era afiliado a la USO en Norte de Santander.

La empresa lamenta este crimen y extiende un mensaje de solidaridad y condolencias a sus familiares, amigos y compañeros, así como a la USO.

Redacción: Ivonne Marcela Carrillo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Tibú contratista](#) [Contratista Tibú](#) [Ecopetrol Tibú](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Norte Santander | 12 MAYO 2024 02:05 PM

"En el limbo" varios corregimientos y veredas de Ocaña por conflicto limítrofe con el Cesar





Compartir



Unas 1.000 hectáreas podría perder el municipio de Ocaña ante el confuso litigio limítrofe

Varios corregimientos y veredas del municipio de Ocaña podrían pasar al Cesar por un conflicto limítrofe de más de 20 años.

La situación podría generar perjuicios a los habitantes de los corregimientos de Agua de la Virgen, Pueblo Nuevo, Otaré y veredas que los conforman; según expresó un conocedor del tema de tierras, "Ocaña podría perder unas 1.000 hectáreas" y toda la riqueza natural que se tiene, además de generar vulneración en los habitantes en cuanto beneficios como subsidios sociales y el municipio el detrimento económico al no percibir los tributos por impuestos.